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LAPROTESTA AIWelio all'amministrazione per aprire un tavolo di confronto
 

Nuova viabilità. tassisti in. rivolta
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Aprire un dialogo: solo· 
questo chiedono i tassisti 
di Assisi, ma, a quanto 
pare, l'amministrazione 
comunale, assessore Bru
nozzi su tutti, non ci sen
te. 
Da mesi, ad esempio, i 
tassisti· sottolineano co
me la n).lova viabilità del
la città serafica, piazza 
del Comune, via Frate 
Elia e via Sant'Agnese su 
tutte, sia completamente 
da ripensare. Da ripensa
re soprattutto a favore dei 
numerosi turisti e dei cit
tadini. '4Premesso che la 
viabilità non è un'area di 
nostra competenza' - ar
gomenta un tassista - noi 
stiamo dalla parte dei tu
risti e della vivibilità a 
scapito dello smog: il di
vieto di attraversare piaz
za del Comune, il senso 
unico in via Frate Elia, 
sono tutte disposizioni 
che ci costringono sem
pre a fare il giro della cit
tà, contribuendo ad au
mentare lo smog e a far 
salire le tariffe. Quanto 
sarebbe più facile per noi, 
ed economico per il turi
sta, se i tassisti potessero 
percorrere nei due sensi 
via Frate Elia ed attraver
sare la Piazza? Per non 
parlare di via Sant'Agne
se (percorribile nei due 
sensi e 'regolamentata' 
da due semafori posti 
all'inizio e alla fine della 
via, ndr), dove bisogna 
sempre pregare che i se
mafori non scattino men
tre noi ci troviamo nel 
mezzo (in zona c'è un ho
tel, ndr)". 
Già nei mesi.scorsi i tassi
sti avevano protestato 
contro l'amministrazio
ne, 'rea' di incassare 
14mila euro per 'garanti
re' posti riservati ai tassi
sti senza poi curarsi del 
fatto le strisce gialle siano 
sempre occupate da vet
ture che taxi non sono, 
per non parlare dei tassi
sti abusivi (anche se l'am
ministrazione allora ri
spose che le segnalazioni 
fatte "non avevano mai 
portato ad alcun riscontro 
reale"). 
Se nella 'protesta' contro 
il Comune i tassisti sono 
uniti, dall'altra i non 
aderenti al Radio Taxi 
protestano contro i 'colle
ghi' che invece aderisco 
all'RT: "A Porta Nuova 
spiegano i tassisti non 
aderenti - è stata infatti 
installata un'insegna 
che, come ci risulta gra
zie ad una verifica fatta 
presso all'assessorato 
all'Urbanistica, è abusi
va, in quanto non ci sono 
i documenti e le autoriz
zazioni relative al cartello 
e all'orologio sovrastan
te. Fermo restando la li
bertà di concorrenza, per
mettere di installare 
un'insegna proprio in 
una delle piazze che da 
regolamento hanno il te
lefono pubblico per taxi, 
di cui peraltro usufruisco
no anche i colleghi del 
Radio Taxi, ci sembra po

co corretto nei nostri con
fronti. L'assessore Bru
nozzi non si è ancora reso 
conto che la categoria è 

. divisa e che la concessio
ne del locale in piazza del 
Comune per la sede del 
Radio Taxi non ci riguar
da e, se di agevolazione e 
beneficio si tratta, non è 
andato certo a nostro van
taggio. L'unica cosa che 
vediamo è che si permette 
a un consorzio di lavorare 
come Radio Taxi attraver
so il trasferimento di 
chiamata e non, come do
vrebbe essere, con la ri
sposta direttamente alla 
centrale dove invece non 
c'è nessun addetto che 
smista le richieste. Tutte 
queste problematiche, 
sono già fatte notare alle 
autorità competenti, ma 
purtroppo nessuno ci 
ascolta e si accorge di que
ste gravi situazioni" . 

Giudice di pace
invaso dalle Rlu_e 
.ASSISI - I cinquanta 
multati che hannopar
tecipato al torneo di 
Burraco possono ricor
rere presso il Giudice di 
Pace di Assisi, il cui uf
ficio avrebbe già rice
vuto "numerose richie
ste" di chiarimenti per 
contestare le multe ele
vate nel pomeriggio di 
sabato, per veder rico
nosciute le loro ragioni 
e farsi annullare la 
'sgradita' sorpresa. lri
correnti possono far va
lere i propri diritti fa
cendo presente nel ,ri
corso le ragioni per cui 
non hanno potuto par
cheggiare in modo ade
guato (parcheggio 
dell'albergo strapieno) 
e soprattutto mettendo 
in luce come le auto, 
sebbene parcheggiate 
sulla strada, non han
no recato alcun intral
cio alla circolazione. 

Incontro Gal,
In municipio 
.BASTIA UMBRA - Si 
sono riuniti nella Sala 
del Consiglio i rappre
sentanti delle diverse 
associazioni che com

.pongono il tessuto so
cioeconomico della cit
tadina.lrappresentan
ti di Confesercenti, 
Confartigianato, Cna, 
Pro 1oco e diverse as
sociazioni . culturali 
hanno preso parte al 
breve incontro relativo 
alla programmazione 
2007-2013 del Piano di 
Sviluppo Rurale della 
Regione Umbria. Le as
sociazioni interessate 
potranno sottoscrivere 
un proprio progetto da 
inviare all'associazio
ne Media Valle del Te
vere Gal di cui il Co
mune di Bastia Umbra 
fa parte. 

Cappotta auto per la pioggia 
ci rcolazione rallentata 
ASSISI - Circolazione difficoltosa- nella 
giornata di martedì per gli automobilisti 
assisiati: in particolare, la pioggia che per 
tu~a la giornata di ieri è caduta sul territo
rio sarebbe all'origine di due piccoli inci
denti stradali, fortunatamente senza vit
time. . 
Il primo è avvenuto a Santa Maria degli 
Angeli, con una macchina che si è ribalta
ta dopo aver perso aderenza a causa della 
pioggia. Sul posto i vigili urbani e un'am
bulanza deluS, ma le condizioni del con
ducente non hanno destato nei medici 
particolari preoccupazioni.. Nel secondo 
caso, invece, una macchina"è rimasta 
'impantanata' in località Ponte San Vettu
rino: solo l'intervento dei vigili del fuoco 
ha permesso al conducente di riprendere 
la strada. . 

F. P. 
..... ..e.- Occupati i posti riservati ai tassisti 

COMMERCIO La replica del sindaco Ricci al consigliere dell'Udc, Lunghi 

"Mercato. opposizione strumentale"
 
ASSISI -L'amministrazione comunale ha'in mente "pro momento, lamigliore soluzione, ma sipotràvalutare, in 
getti concreti" per valorizzare il commercio: è quanto certe occasioni e alla fine dei lavori di restauro, il ritorno 
rispondono il sindaco di Assisi, Claudio Ricci, e l'assesso anche nelle vie del centro. Cogliamo l'occasione per 
re al Commercio, Franco Brunozzi, alle critiche del sottolineare che le tante infrastrutture incorso (i nuovi 
consigliere dell'Udc Lunghi, che aveva parla- parcheggi, la riqualificazione delle piazze, 
to del nuovo piano per il commercio sulle i restauri dei palazzi storici, la viabilità e i 
aree pubbliche come di "un'occasione man sottopassi), gli eventi ed i contenitori cultu• Eribadiscecata per la crescita del settore". "In merito al rali e per incontri, stanno valorizzando il 
Piano - sottolinea una nota di Palazzo dei commercio. Inoltre, in questi anni, con la la soluzione
Priori, sindaco e assessore ricordano, come collaborazione della Confcommercio di As
fatto in Consiglio comunale -che si è trattato di piazza sisi, è sfato approvato il 'Piano delle Medie 
di un aggiornamento normativo e di modifi Superfici', è in itinere conclusivo quello del 
che necessarie per venire incontro alle diver- centro storico (che sarà esteso anche agli 
se esigenze dei cittadini e dei commercianti. altri centri del territorio), e si sta lavorando 
Il piano è stato preceduto da una attenta analisi, fatta al 'Piano del Traffico', al 'Piano dell'Arredo Urbano' e al 
con l'ausilio degli operatori del settore e con gli uffici nuovo Piano Regolatore Generale: insomma - concludo
comunali e se i vari mercati sono rimasti sostanzialmen no Ricci e Brunozzi - di opere che valorizzano il commer
te immutati, si possono sempre autorizzare, in via cio (e che rimangono) ce ne sono tante, le parole di 
sperimentale, altre soluzioni". Ricci e Brunozzi sottoli opposizione strumentale, invece, passano" . 
neano come "il mercato di Piazza Matteotti ci appare, al F. P. 

ASSEMBLEA DI SETTORE Domani nella sala Consiliare 

Imprenditori a confronto
 

BASTIA UMBRA - Sarà presente anche il ministro 
Bersani alla alla riunione indetta per domani alle ore 
lS, promossa dall'assessorato al Commercio di Bastia 
Umbra che ha invitato tutti gli operatori commerciali 
della città ad intervenire. 
L'incontro, convocato nella Sala Consiliare del munici
pio dall'assessore AndreaTabarrini, è stato organizzato 
in collaborazione con le associazioni di categoria locali 
quali Confcommercio e Confesercenti per confrontarsi 
sulle criticità del settore. "Le problematiche legate alla 
congiuntura economica vanno affrontate insieme, at
tivando sinergie nuove e unendo le forze, solo così 

saremo in grado di superare il.particolare momento. La 
realtà ,di Bastia è una realtà dinamica, vivace ed 
energica che non si arrende alle difficoltà ma si orga
nizza con strumenti nuovi per affrontare le situazioni 
contemporanee. Possiamo offrire tanto e dobbiamo 
lavorare affinché le nostre peculiarità e la vostra profes
sionalità siano evidenti e costituiscano un motivo di 
attrazione per gli acquirenti" . L'incontro coinvolge gli 
imprenditori che operano in tutto il territorio comuna
le al fine di redigere un documento unitario da presen
tare al Consiglio Comunale 
e successivamente all'as
sessorato competente della • Atteso 
Regione dell'Umbria. Que
sto percorso e questa mo anche 
dalità di confronto tra gli 
operatori commerciali per il ministro 
metterà a Bastia di essere 
presente alla discussione Bersani 
della legge quadro regio
nale sul commercio. Atale 
scopo tutti gli imprenditori del commercio sono invita
ti a proporre nell'assemblea di settore di domani 
suggerimenti ed osservazioni nell'ottica di uno svilup
po commerciale. Intanto si è prossimi alla prima fiera 
dell'anno: la fiera di primavera che si terrà domenica 
in concomitanza all'apertura domenicale degli esercizi 
commerciali. Per tutta la giornata i negozi rimarranno 
aperti -e nella zona del centro storico dove si snoderà la 
fiera saranno presenti anche animazioni di vario gene
re destinate soprattutto ai bambini. 


